

各行政委員が選任・任命されました

固定資産評価審査委員



遠藤 優一氏



田中千里氏



四條千勝氏

4月23日(月)に開会した平成30年南部町議会第一回臨時会において、若林泰文氏が南部町監査委員に選任同意され、5月21日(月)に町長から選任辞令が交付されました。よろしくお願いします。

任期：平成34年4月30日

教育委員



若林泰文氏



佐野保仁氏

4月23日(月)に開会した平成30年南部町議会第一回臨時会において、佐野保仁氏が教育委員に任命同意され、5月10日(木)に町長から任命書が交付されました。よろしくお願いします。

任期：平成34年5月9日



上手に出来たかな（栄保育所）



これでいい?（富河保育所）

保育所では、土にふれ農業への理解を深めてもらうようと毎年さつまいもの植え付けを行っています。当日は天気にも恵まれ、園児は30センチほどに育った苗を先生やおうちの人に教わりながら、「大きくなあれ」と声をかけて、丁寧に植えることが出来ました。しばらくの間は、年長児の水やりが日課になります。10月には大きく実ったおもを掘る子供達の喜ぶ姿が今から楽しみです。

5月17日(木)、栄・睦合保育所は合同で睦合保育所の近くの畑で、富河保育所では隣接した畑でおうちの人とそれぞれさつまいものの苗の植え付けを体験しました。



おいしくなあれ（睦合保育所）

保育所やつまごの植え付け体験

チャレンジデー 2018

敗れはしたものの 昨年を上回り過去2番目の記録!!

5月30日㈬「チャレンジデー 2018」が町内各地で行われました。

今年の対戦相手は、神奈川県の松田町。

当日は役場本庁舎前でのラジオ体操のオープニング、アルカディア体育館で、体力測定などが行われ、ファイナルイベントでは、リズム会メンバーによるリズム体操で体を動かしました。

また、今年は元プロ野球選手の斎藤秀光氏による野球教室も行われ、小中学生の指導をしていただきました。

参加率の結果は、南部町66・3%（昨年65・5%）、松田町75・2%で惜しくも勝利できませんでしたが、このイベントを機に、自分に合った運動を見つけ、無理なく継続し、自身や、家族の「健康づくり」につなげていきましょう。

ご参加いただいた皆さまご協力ありがとうございました。
※アルカディアスポーツセンターでは、各種教室を開催しています。

※福祉保健課では、生活習慣病についての相談も受け付けています。

お問合せ

アルカディアスポーツセンター

☎ 64-3113

福祉保健課

☎ 64-4836まで

お気軽にお問合せ下さい。

対戦成績

	南部町	松田町
実施回数	6回目	5回目
人口	7,979人	10,966人
参加者	5,288人	8,246人
参加率	66.3%	75.2%

※人口基準日 H30. 2. 1



ちょっと緊張してるかな?



ナイスショット!!



ファイナルも盛り上がりました!



片足で何秒立っていられるかな!?